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Conselho de Defesa de Patrimônio Histórico, Artístico, - 

Arquitetônico e Turístico de Mauá. 
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ATA: 11 DE NOVEMBRO DE 2021 4ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

Aos onze de Novembro do ano de dois mil e vinte um, em reunião presencial extraordinária, às catorze 
horas, reuniram-se os membros do conselho, conforme pauta enviada, por convocação publicada em 

D.O. A Presidente Simone Bello Gimenez abre a reunião, agradecendo a presença de todos. 

Estão presentes, no início da Reunião: Simone Aparecida Bel/o Gimenez (Presidente), Sylmara 
Jacob (Secretaria de Planejamento Urbano - Membro), Marize Tomaoki (Entidade Representativa 
da Sociedade Civil - Membro), Luciano Jeremias Ferreira (Câmara Municipal de Mauá - Membro), 
Eneas Alves de Souza (Representante de entidade preservacionista - Membro), Willian Puntschart 
( Historiador Membro), Ana Maria de Freitas da Silva (Representante de entidade preservacionista - 
Membro), José Wilson Ferreira Silva (Representante de Entidade Representativa da Sociedade 
Civil- Membro), João Rodrigues de Camargo Júnior (Representante de Entidade representativa dà,, •. 
Sociedade Civil- Membro), Jorge S .C. Sequeira (Câmara Municipal de Mauá - Membro): ,. · ' · 

Justificativa de Ausência: Mirian Fernades Lopes ( Representante da Sociedade Civil) 

Inicia-se a Reunião em 14:07h 

.. ., - 

- Iniciam-se os trabalhos com a leitura da Ata da Reunião anterior e assinatura da mesma; 

- Apresentação do caso da Capela da JOC, onde os membros decidiram que será enviado um Ofício 

solicitando um Projeto Básico com Memorial descritivo para análise do Conselho. Leitura do livro 

tombo , sobre o tombamento da Capela da JOC, com explanação do porquê da necessidade de 
documentação a ser anexada no processo. 

- Simone discorre sobre as possibilidades de qual Secretaria será atrelado ao Conselho e de como a 
Legislação versa a temática. 

- Informe sobre a saída da Conselheira Marcella Falcão, que solicitou a saída do Conselho, por escrito 
via e-mail, e que já foi solicitado sua substituição. 

- Simone informa que a Legislação do Conselho encontra-se em revisão e adequação do regimento 
quanto á temporalidade, a eleição de novos Membros e demais trabalhos envolvidos. 

- Sylmara versa quanto a situação do Cruzeiro de Pedra e aos percalços ocorridos durante a 

pandemia e informa o recebimento de Ofício enviado pela Secretaria de Habitação, quanto a 

regularização habitacional de áreas envoltórias ao Cruzeiro de Pedra. O Ofício já foi respondido com 

a apresentação dos Estudos de retomada da área envoltória ao Cruzeiro de Pedra desenvolvido pela 
equipe técnica do CONDEPHAAT-MA, conforme informado em Reunião ordinária anterior. 

- Sylmara informa quanto ao pedido do CEA - Comissão Especial de Análise, de planificar regras 
específicas quanto as ZEICs - Zona Especial de Interesse Cultural, ficou acordado que será feito um 

estudo gráfico e quantitativo para mostrar aos Conselheiros o caso, a fim de subsidiar a análise e para 
que eles possam decidir sobre o tema. 
- Outros informes: 

- Luciano informa sobre a visualização de identificação dos bens de interesse histórico da Cidade de 

Santo André e pergunta o porquê dos Bens de Mauá não possuírem identificação. Simone explica que 
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já existem projetos de identificação dos Bens históricos de Mauá, desde 2010, mas que falta verbas~·-·- 
para realizá-las. . r 
Encerramento da reunião as 15:25h. 

Após, as colocações acima registradas, Simone Bello Gimenez, dá por encerrada a reunião, e 
havendo a concordância de todos, deu-se por encerrado o encontro extraordinário do mês de 
Novembro de 2021. 
Sendo assim, assino o presente Registro, que redigi - Sylmara Jacob e os demais membros 
presentes, conforme se segue :. 

Simone Aparecida Bel/o Gimenez (Presidente) 

Sylmara Jacob (Secretaria de Planejamento Urbano - Membro) 

Marize Tomaoki (Entidade Representativa da Sociedade Civil - Membro) 

Luciano Jeremias Ferreira (Câmara Municipal de Mauá - Membro) 

Eneas Alves de Souza (Representante de entidade preservacionista - Membro) 

Wil/ian Puntschart. ( Historiador Membro) 
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Ana Maria de Freitas da Silva (Representante de entidade preservacionista - Membro) 

José Wilson Ferreira Silva (Representante de Entidade Representativa da Sociedade Civil- Membro) 

João Rodrigues de Camargo Júnior (Representante de Entidade representativa da Sociedade Civil 
- Membro) 

Jorge S .e. Sequeira (Câmara Municipal de Mauá - Membro) 


